

linéaire, pour la bordure droite en granit, de 9 x 12, livrée, et \$1.75 le pied linéaire pour la bordure circulaire, livrée, la livraison devant être faite d'ici à 4 semaines.

6.—Soumise une communication de M. L. J. Loranger, représentant MM. Dutil et Chaussé, invitant les Commissaires à assister à l'essai qui sera faite, d'un appareil pour l'enlèvement des déchets.

Résolu: Que M. le Commissaire Ainey, le Chef du Département des Incendies et le Surintendant de l'Incineration soient nommés délégués pour cette fin.

7.—M. l'Échevin Monahan et MM. A. Leduc, J. Dubois et J. Tweedie, bouchers, sont présents au Bureau, au sujet de la confiscation des animaux de boucherie impropres à la consommation. Ils se plaignent que les veaux sont confisqués avec la peau, ce qui, à leur point de vue, ne devrait pas exister, vu que la peau ne sert pas à la consommation. M. Leduc se déclare quelque peu satisfait si la confiscation ne se fait que pour les veaux trop jeunes; quant aux autres qui pourraient être confisqués pour autre cause, il désire en conserver la peau, et les instructions données par M. le Commissaire Lachapelle à l'Inspecteur des Aliments, sont maintenues avec l'entente ci-dessus.

8.—Soumise une offre de M. H. Lafontaine, de vendre à la Cité, pour les fins de l'érection d'un poste de pompiers, les lots Nos 501, 502 et 503 du quartier Longue-Pointe, Tétraultville, mesurant 70 x 90, à raison de \$1,600, soit environ 22¾c. du pied.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accepter ladite offre.

9.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, transmettant la résignation de M. J. J. Lynch, chauffeur et assistant-gardien du bain O'Connell, et demandant l'autorisation de le remplacer à l'essai.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

10.—M. Bonneville présente au Bureau son travail sur le projet d'expropriation pour l'élargissement du Chemin de la Côte-des-Neiges, avec les options reçues pour cette fin.

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de prendre les mesures nécessaires pour que le plan demandé à M. Vincent, le 12 avril dernier, soit complété pour lundi le 2 juin prochain, sans faute.

11.—Soumise une pétition de "The Greater Montreal Planning Housing Association", attirant l'attention de la Ville sur l'opportunité de donner force et effet au statut provincial 2 Geo. V, chap. 8, intitulé "Acte pour établir la Commission Métropolitaine des Parcs" et pour donner à la présente Commission des Parcs, le pouvoir au moyen de l'imposition d'une taxe d'obtenir les fonds requis pour donner suite au projet de la Commission.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la Ville a le droit d'imposer une taxe de 1/20 de 1% pour un an, pour les fins ci-dessus.

12.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, concernant une résolution en date du 3 mai courant, lui donnant instructions d'acheter deux plans du quartier Notre-Dame-de-Grâces.

Résolu: De donner instructions à l'Agent des Achats et des Ventes de donner suite à ladite résolution.

13.—Une délégation composée de M. le Docteur Aubry et des Abbés Brophy et Daley, de M. Tansey et autres, se présente devant le Bureau, et soumet une pétition, à l'effet de faire créer une position de Censeur des Théâtres et Salles de Vues Animées, et de faire nommer M. John Malone titulaire de ladite position.

Après pourparlers, la délégation se retire, et la question est prise en considération par le Bureau des Commissaires.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

per lineal foot, for the straight granite curbstone of 9 x 12, delivered, and \$1.75 per lineal foot for curved curbstone delivered, the same to be delivered within 4 weeks from this date.

6.—Submitted a letter from M. L. J. Loranger, representing Messrs. Dutil and Chaussé, inviting the Commissioners to attend the test, which will be made, of an apparatus for the removal of garbage.

Resolved: That Commissioner Ainey, the Chief of the Fire Department and the Superintendent of the Incineration Department be appointed delegates for such purpose.

7.—Ald. Monahan and Messrs. Alfred Dubuc, Jos. Dubois and James Tweedie, butchers, appeared before the Board against the confiscation of cattle unfit for consumption: they complained that calves were confiscated with the skin, which, in their opinion, should not be done, as the skin is not used for food. Mr. Leduc stated he would be satisfied if only young calves were confiscated, as to the others which might be confiscated for any other causes, he desires to keep the skin.

The instructions given by Commissioner Lachapelle to the Food Inspector were confirmed, with the above understanding.

8.—Submitted a letter from Mr. H. Lafontaine offering to sell to the City for the erection of a fire-station, lots Nos. 501, 502 and 503, Longue Pointe Ward, Tétraultville, measuring 70 x 90 feet, for \$1,600 or about \$0.22¾ per foot.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said offer be accepted.

9.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, transmitting the resignation of Mr. J. J. Lynch, stoker and asst.-caretaker at O'Connell Bath, and asking for authorization to replace him by appointing another man on trial.

Resolved: To grant said authorization.

10.—Mr. Bonneville submitted to the Board his report for the proposed expropriation of Côte des Neiges Road and the options received for said purpose.

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to take the necessary measures in order that the plan asked from Mr. Vincent on the 12th April last, be completed on Monday the 2nd June next, without fail.

11.—Submitted a petition from the Greater Montreal Planning and Housing Association, calling the attention of the City to the advisability of giving force and effect to the provincial statute 2 Geo. V, chap. 8, entitled an act to establish the Metropolitan Parks Commission, and of giving the present Parks Commission the means, of obtaining the funds required to carry into effect the project of the Commission by levying a tax.

Resolved: That the same be referred to the Law Department in order to know whether the City has the right to impose a tax of 1/20 of 1% for one year for the above purposes.

12.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, concerning a resolution dated the 3rd May instant, giving him instructions to purchase two plans of Notre Dame de Graces Ward.

Resolved: That instructions be given to the Purchasing and Sales Agent to comply with the above resolution.

13.—A delegation composed of Doctor Aubry and of Revd. Fathers Brophy and Daley, of Mr. Tansey and others appeared before the Board and submitted a petition asking that a new position that of Censor of Theatres and Moving Picture Halls be created, and that Mr. John Malone be appointed to said position.

After pourparlers, the delegation withdrew and the question was considered by the Board of Commissioners.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.